

Réglementation REACH (EC) NO 1907/2006

REACH Regulation (EC) NO 1907/2006

L'article 33 du règlement REACH, impose que : « tout fournisseur d'un article contenant une substance extrêmement préoccupante (critères définis à l'article 57) ou « SVHC » (Substance of Very High Concern) à une concentration supérieures à 0,1% (w/w), fournit au destinataire de l'article des informations suffisantes dont il dispose pour permettre l'utilisation dudit article en toute sécurité et comprenant, au moins, le nom de la substance".

Article 33 of the REACH regulation requires that: "any supplier of an article containing a substance of very high concern (criteria defined in article 57) or "SVHC" (Substance of Very High Concern) at a concentration greater than 0, 1% (w/w), provides the recipient of the article with sufficient information available to enable the safe use of the article and including, at least, the name of the substance.

Aussi, nous déclarons par la présente que les substances énumérées ci-après - inscrites sur la liste candidate de l'ECHA (liste du 23/01/2024), sont présentes en concentration supérieure à 0,1% (masse/masse) dans les articles suivants :

Also, we hereby declare that the substances listed below - listed on the ECHA candidate list (list of 01/23/2024), are present in concentrations greater than 0.1% (mass/mass) in the following articles:

Références :

27522 - SICA 230 KIT2	27614 - SICA 230 KIT 3NLD
27597 - SICA 230 KIT 3N	27615 - SICA 230 KIT 4NDD
27598 - SICA 230 KIT 3NL	27616 - SICA 230 KIT 4NSD
27599 - SICA 230 KIT 4ND	27617 - SICA 230 KIT 4NCD
27600 - SICA 230 KIT 4NS	27618 - SICA 230 KIT 4NLDLD
27601 - SICA 230 KIT 4NC	27619 - SICA 230 KIT 4NLSLD
27602 - SICA 230 KIT 4NLDL	27620 - SICA 230 KIT 5NDS
27603 - SICA 230 KIT 4NLSL	27621 - SICA 230 KIT 5NDCD
27604 - SICA 230 KIT 5NDS	27622 - SICA 230 KIT 5NSCD
27605 - SICA 230 KIT 5NDC	27623 - SICA 230 KIT 5NSHD
27606 - SICA 230 KIT 5NSC	27624 - SICA 230 KIT 5NLDLSLD
27607 - SICA 230 KIT 5NSH	27625 - SICA 230 KIT 6NDS
27608 - SICA 230 KIT 5NLDLSL	27626 - SICA 230 KIT 6NDSHD
27609 - SICA 230 KIT 6NDS	27627 - SICA 230 KIT 6NLDLSLHD
27610 - SICA 230 KIT 6NDSH	27852 - SICA 230-2 DEV. ALONE
27611 - SICA 230 KIT 6NLDLSLH	27925 - SICA 230 KIT2V
27612 - SICA 230 KIT 2D	27926 - SICA 230 KIT3NV
27613 - SICA 230 KIT 3ND	



Ces produits contiennent les Substance(s) extrêmement préoccupante(s) :
This products contains the following SVHC substance(s):

Tétrabromobisphénol A

Ces informations sont données en toute bonne foi sur la base des renseignements transmis par nos fournisseurs. Nous vous assurons de respecter les normes établies par le règlement CE 1907/2006 (REACH) et vous tiendrons au courant de nos efforts continus pour garantir la conformité à mesure que des substances seront ajoutées à la liste candidate.

This information is given in good faith based on information provided by our suppliers. We assure you of compliance with the standards set by EC Regulation 1907/2006 (REACH) and will keep you informed of our ongoing efforts to ensure compliance as substances are added to the candidate list.

Date : 02/05/2024
